

Powder Machine 4050 II



Die Powder Machine 4050 II ist eine Weiterentwicklung unserer erfolgreichen Powder Machine . Basierend auf vielen Erfahrungen und Kundenwünschen, konnten viele Verbesserungen durchgeführt werden. Verstärkt haben wir in die Punkte Sicherheit, Qualität und Benutzerfreundlichkeit geschaut.

Die Verbesserungen im Überblick:

- Eine Sicherheitsabdeckung an der Front, kein Powder entweicht zum Anwender.
- Ein dynamischer Powder-Auslöser ohne Startknopf.
- Ein Ionisator kann optional integriert werden. Dadurch wird die statische Aufladung des Powders entfernt und die Verarbeitungsergebnisse um ein Vielfaches verbessert.
- Der Folienwinkel wurde verbessert.
- Die Maschinenbreite wurde verringert.

Durch die stufenlos verstellbaren Folienhalterungen können Folien verarbeitet werden, die kleiner als 40 x 50 cm sind. Dank der Vibration und dem verbesserten Folienwinkel wird das überschüssige Powder noch besser entfernt.

Technische Daten

Max. Blattformat	40 x50 cm
Auslöser / Start	per Touch
Zeiteinstellung	ja
Sicherheitsabdeckung	ja
Ionisator	ja / optional
LautstärkeBertieb	< 70 db
Betriebsspannung	110/230 V
	50 /60 Hz
Leistung	35 W
Abmessung	68 x43x 65 cm
Gewicht	30 kg



Powder Machine 4050 II



The Powder Machine 4050 II is a new development of our successful Powder Machine. Based on many experiences and customer requests, many improvements could be made. We have focused more on safety, quality and ease of use.

The improvements at a glance:

- A safety cover on the front, so that no powder escapes from the user.
- A dynamic powder trigger without a start button.
- An ionizer can be integrated as an option. This eliminates the static charge of the powder and improves the processing results many times over.
- The film angle has been improved.
- The machine width has been reduced.

The continuously adjustable film holders allow processing of films smaller than 40 x 50 cm. Thanks to the vibration and the improved film angle, the excess powder is removed even better.

Technical data

Max. sheetsize	40 x 50cm
Start	pertouch
Time setting	yes
Safetycover	yes
Ionizing	yes /optional
Loudness	< 70 db
Voltage	110/230 V 50 /60 Hz
Power	35 W
Dimension	68 x 43 x 65 cm
Weight	30 kg

